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夢をかたちに MakeDreamsRealNo. 12

2008～2009年庇RI会還李束建

なにはともあれ、私には短かった「長月」でありま

した。

また8月の別称は沢山あると先日話しましたが9月

の別称はもっと多くありました。別紙をご覧下さい。
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囹"それでこそロータリー”

圏ビジター紹介 1名

題ゲスト紹介 財団奨学生宮地邦樹君

囹出席報告

会員 56 （53）名 出席 42名

出府率 79.25％

前々回 9月9日（修正出席率) 9434 %

囮10月会員誕生日

加藤重雄君(10/1) 柵木充明君(10/10)

佐野 寛君(10/19) 大川勝平君(10/30)

10月より大阪に転勤することになりました。

短い期間でしたが、大変お世話になり有難うござい

ました。

毎週毎週お会いして、楽しくお仲間にさせていただ

き、四つのテストを会社の一番目立つところに飾らせ

て頂いておりました。今後もその精神を忘れないよう

に仕事に励んでまいります。

皆様も御健康に気をつけ、ますますご活l雁されます

ことをお祈り致します。

本当に有難うございました。

圏谷口優クラブ奉仕委員長報告

本年9月11日午後1時～4時30分に名鉄グランドホテ

ルで、2760地区のクラブ委員長会議が開催されました。

片山ガバナーは、7月を「ロータリーを考える月間」

と位悩づけ各ロータリーの内部からロータリーの充

へ

|久野会長挨拶’
こんにちは、 9月も末となり朝夕は涼しいを通り過

ぎ寒くなりました。

先回1241回の例会を欠席し誠に申し訳ありませんで

した。また油田副会長代行ありがとうございました。

先週23日が秋分の日で法定休日でしたのでお会いでき

ず、久しぶりにお目にかかります。
9月は、 1日が防災の日、また210日、220日と台風

の襲来の多い月ですが、大きな台風襲来もなく穏やか

な月で終りそうです。しかし、政治の世界は福田総理

の辞任、麻生内閣の誕生、また経済界では、アメリカ

の大手証券会社リーマン・ブラザーズの経営破綻など
思いもよらないような出来事が相次ぎあわただしい月

でした。

さて、 9月は「長月」とも称します。古来からナガ

ツキは「夜長月」の略であり、秋の夜長の頃であって

｢実に長きは冬であるが、夏の短きに対して、夜長き

を初めて知るゆえに長月という」とされています。し

かし「稲刈月｣、 「稲熟月」が約されて託ってナガツキ

となったという説もあります。

-1-

『変化』会長テーマ 本紙は再生紙を使川しております。



（結論）各ロータリークラブの実情・特色を理解

してくれる会員の育成である。そのためには、

地区の協議会・地区大会における育成だけでは

なく、各クラブ独自のオリエンテーションなど

が必要なのではないか？

従来のロータリークラブはそのようなことを

意識しないでも機能し運用されて誉た。 ロータ

リーにステイタス性がなくなったのが最大の問

題ではないか。現代はロータリーに帰属してい

ることの社会的意義が希薄化してきたか？これ

については意見が纏まらなかった。

それを踏まえて担当のガバナー補佐によるまとめが

あり解散となりました。 （文貴谷口優）

＝ゴルフ会成績

愛知カントリークラブ9/25体)

RANK NAME Out ln GHcpNET

優勝川端 圭 43 42 85 8 77

2位林 正路 42 42 84 5 79

3位川浦 忠 46 49 95 15 80

B B 佐久間良治 44 49 93 12 81 1

ゴルフ同好会の皆様へご出席ご協力のお願いとゴル i

フに興味のある方は是非、入会をお願い致します

ゴルフ会幹事佐久間良治！

実を求めています。各クラブは通年の7月はクラブ

フォーラム（主要な委員会の儀行内容などを発表する

だけ）に終始するのですが、本年は「月間のテーマ」

を設けクラブ奉仕委員会にその任がまわってきまし

た。当会では会長経験者である鈴木理之会員に「ロー

タリーを考える」として卓話をお願いし、 7月下旬

に新入会員に対するオリエンテーリングを実施しま

した。

l1日の会議は、本年度の地区クラブ奉仕委員会の指

針の説明から始まりました。

まず地区の指針として「持続可能な前進//組織運営

で・奉仕活動で・会員増強で」とあり、それをクラブ

奉仕委員会の観点からとらえた指針は、①クラブ奉仕

の統括すべき委員会の確認・把握（各委員会と理事会

とのパイプ役）②クラブ運営の効率化（時代とともに

変革すべきところと変化してはいけないところ） とし

て会員への情報の提供、入会した価値に見合う会の活

動。会員のそれへの参加の重要性③魅力ある例会、そ

のための演出を怠るな？④魅力あるロータリアン （魅

力あふれる会員の育成と相互研鐇の手段として親睦活

動（同好会などへの参加)、例会における卓話の充実）

などの説明がありました。

3時からは、 11テーブルに分かれて座っている6名

～7名が、次のテーマについて討論し、 その成果を

テーブル毎に発表すると言うものでした。

l 「これがクラブ奉仕だ」と思える究極のイメージと

は何か？

一理想のクラブ奉仕委員長とはどんなイメージか?－

（結論）我々のテーブルでは、充実した例会に尽

きるとの意見が大勢を占めました。

クラブ奉仕委員長のイメージについては各ク

ラブによって特色があり、あるクラブは何でも

知っている重鎮というイメージ、 あるいは近い

将来会長をするのではないかと言うプレポスト

的な存在などの意見がありました。

2 「活性化」しているクラブとはどんな状態をいうの

でしょうか？

－その時におけるクラブ奉仕委員長はどんな貢献

をしているのでしょうか？－

（結誌）新入会員の増加するクラブは、先進会員

と新入会員との活発な交流がなされており、自

由闇達な意見交換ができるクラブ状態をいうと

結論づけられるが、 さてそのようなクラブは幾

つあるのでしょうか？

活性化に向けてのクラブ奉仕委員会の役割に

ついては、傘下の委員会が活発に活動するよう

に促すことが要請されるが、参加の委員会が円

滑に動いているかぎり積極的な活動は要求され

ないとの意見がテーブルでの大勢であった。

3 「会員の育成」とはどのような会員の育てることな

のでしょうか？具体的な方法はあるのでしょうか？

－「立派なロータリアン」 「普通のロータリアン」

の違いはなんでしょうか？－育成の責任はだれ

が負うのか？
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★第7回ロータリー全国囲碁大会開催

日時2008年11月29日 10:00

会場日本棋院会舘（東京・市ヶ谷）

主催ロータリー囲碁同好会日本支部

ホスト 東京ロータリークラブ

登録料7,000円

大会参加はメークアップとなります。

参加希望の方は事務局までお知らせください。

★台湾でのマラソンのご案内

開催日 2009年10月11日

共催台日国際ロータリー懇親会

台湾景色の名所「日月潭」で青山緑水の湖畔

レース。ロータリアン以外のマラソン愛好家の参

加も歓迎との事です。興味のある方はホームペー

ジアドレスに直接コンタクトし、手続きを。

HPwww.2009ri-marathon_com.tw
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圏ニコボックスは次回掲載させていただきます。

’’ 催良従業員表彰次回例会 平成20年10月14日(火）
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